



Transformasi Mark Zuckerberg: Dari Nol hingga Jadi Pemimpin Dunia Teknologi

Description

Bagaimana Mark Zuckerberg Menjadi Ikoni Mode dengan Mengenakan Aksesori dan Pakaian Baru

Pergeseran Imej Mark Zuckerberg

Dalam menjelang laporan keuangan kuartalan pertama Meta minggu ini, gambar video Mark Zuckerberg tiba-tiba menjadi viral. Bukan karena asisten kecerdasan buatan yang dia promosikan atau pertumbuhan pendapatan iklan yang diharapkan, tetapi karena rantai perak yang dipakainya di lehernya.

Penampilan Baru Zuckerberg

Tiba-tiba, sepertinya orang peduli banyak tentang bagaimana Mark Zuckerberg, yang berusia 39 tahun, terlihat. Saat sumber cahaya halus teknologi telah dicurigai, pria yang setia dengan kaus abu-abu menjadi wajah teknologi yang lebih baik dan ramah.

Era Pasca-Jobsian

Menurut Venky Ganesan, seorang mitra di perusahaan modal ventura Menlo Ventures, Mr. Zuckerberg telah menjadi tanda paling mencolok bahwa kita memasuki era pasca-Jobsian di Silicon Valley.

Pergeseran Gaya dan Perubahan Bagi Zuckerberg

Pada 2021, ketika Facebook berubah menjadi Meta, dan avatar pertama Mr. Zuckerberg — berpakaian, seperti biasanya dalam kehidupan nyata, dengan kaus dan jeans — ternyata memiliki lemari pakaian alternatif.

Rekomendasi Shopping dan Jadi Ikon Mode

Mr. Zuckerberg sekarang tampak seperti “teman yang ingin Anda hubungi jika Anda sedang melakukan konstruksi halaman belakang,” menurut Ganesan. Ganesan berpendapat bahwa “Amerika mainstream bisa merelatkan diri dengan itu, dan dia menawarkan produk mainstream.”

Jika dibandingkan dengan rivalnya seperti Jeff Bezos atau Elon Musk, Mr. Zuckerberg sekarang terlihat seperti “buddy” yang dekat dan ramah, yang menurut Ganesan, “bagus untuk bisnis.”

Ringkasan

Ringkasan: Seiring dengan laporan pendapatan kuartal pertama Meta, sorotan beralih pada penampilan Mark Zuckerberg yang viral karena rantai peraknya. Zuckerberg, yang dikenal dengan seragam abu-abu, telah mengubah penampilannya dengan gaya nyentrik dan beragam, menunjukkan sisi yang lebih ramah dan terbuka. Perubahan ini menunjukkan transformasi dari gambaran tradisional Silicon Valley dan menjadikan Zuckerberg sebagai figur yang lebih demokratis. Penampilannya yang berbeda dari bos teknologi lainnya menghadirkan citra yang lebih mudah diakses oleh masyarakat umum, yang dianggap menguntungkan bagi bisnisnya. Apa pendapat Anda tentang transformasi penampilan Mark Zuckerberg? Kirimkan komentar Anda di bawah!

Anda tertarik dengan gaya baru Mark Zuckerberg? Apakah Anda setuju dengan perubahan citra yang ia tunjukkan? Bagikan pendapat Anda dan lihat bagaimana perubahan tersebut berpengaruh pada persepsi publik terhadapnya.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark